



dalam keluarga. Keretakan dan perpisahan tersebut bisa dikarenakan perceraian atau kematian oleh salah satu pihak.

Agar bangunan perkawinan itu tetap kokoh dan selalu tegak, pembinaannya harus dimulai dari membenahi tatanan keluarga dengan fondasi yang kokoh pula, karena pengalaman dalam kehidupan menunjukkan bahwa membangun keluarga itu relatif mudah, namun membina dan memelihara keutuhan keluarga hingga mencapai taraf kebahagiaan dan kesejahteraan yang selalu diharapkan oleh setiap pasangan suami istri sangat sulit.

Pengalaman hidup menunjukkan betapa variasinya benturan-benturan atau masalah-masalah yang mewarnai perjalanan kehidupan sebuah keluarga. Maka dari itu, ajaran Islam yang mengatur tentang prinsip-prinsip perkawinan yang disampaikan Allah SWT dan Rasul-Nya dalam Al-Qur'an dan Al-Hadis adalah suatu keharusan dan keniscayaan untuk selalu dibina dan dipupuk sejak dini, sehingga tujuan semula untuk mencapai keluarga yang *sakinah mawaddah wa rahmah* yang dicita-citakan setiap pasangan dapat terwujud.

Permasalahan yang menyebabkan keretakan rumah tangga, seperti masalah ekonomi, masalah tidak adanya keharmonisan dalam keluarga, bahkan adanya gangguan pihak ketiga serta masalah pernikahan seseorang yang masih belum matang dalam hal usia (pernikahan dini) akan berdampak buruk, hingga mengakibatkan pertengkaran yang sampai pada puncaknya adalah jatuhnya talak dari suami dan terjadilah







ada yang berpendapat keabsahan rujuk dapat dilakukan dengan niat dan menggauli istri secara bersamaan, sedangkan menghadirkan saksi dalam rujuk hukumnya sunnah, karena khawatir agar nanti istrinya tidak menyangkal kalau sudah dirujuk oleh suaminya.

Perjalanan panjang sejarah Islam menjadikan produk hukum yang ada bercorak dan banyak menimbulkan perbedaan pendapat antara satu dan yang lainnya. Meskipun demikian, perbedaan tersebut tidak menjadikan hukum Islam menjadi tidak berarah, bahkan perbedaan tersebut menjadi *rahmat lil'alamin* bagi yang mampu mencerna dan memahami perbedaan itu. Produk hukum Islam yang biasa disebut dengan *fiqh* adalah hasil pemikiran dan pemahaman cendekiawan muslim dari dalil-dalil yang ada (Al-Qur'an atau Al-Hadis), sehingga sangat wajar apabila banyak terjadi perbedaan, karena mereka juga manusia biasa yang tidak lepas dari kesalahan.

Seorang ulama atau cendekiawan muslim dalam mengambil hukum pasti bersumber dari *nash-nash*, tapi ada juga yang tidak mengambil dari *nash* secara langsung, namun berdasarkan dalil-dalil yang berdiri di atasnya dan diberi tanda-tanda. Sehingga dengan perantara dalil-dalil di atas itu, para *mujtahid* mampu memahami hukum dan menerangkannya kepada yang dimaksud. Untuk dapat memahami *nash* atau dalil-dalil yang ada, perlu adanya upaya menginterpretasikan dalil tersebut, akan tetapi biasanya *mujtahid* tidak akan melakukan interpretasi, jika *nash* tersebut sudah merupakan dalil yang jelas.





























